



L'essence même de la démarche d'IGOR, c'est au travers de la scène qu'elle peut le mieux s'exprimer. Pour nous l'Occitan est vivant et multiforme, plus les éléments du puzzle seront différents et difficiles à assembler, plus le tableau final sera riche et représentatif d'une culture vivante. Que ce soit, comme ici au printemps, pour le festival « Esperança d'Occitania » ou pour « Jazz Pourpre », IGOR a beaucoup aimé le contraste et les différents publics.



**IGOR vous attend sur son site internet : [www.acigor.fr](http://www.acigor.fr)**



Merci à « Jazz Pourpre » pour son invitation. Pour l'occasion nous avons préparé un set entier où le ternaire était à l'honneur, une heure d'occitan sur des rythmes plus jazzy que d'habitude. Beaucoup de travail hivernal pour préparer ce spectacle et beaucoup de satisfaction pour commencer nos concerts 2017. Cette année sera particulièrement riche et variée de part la nature des prestations qui nous sont demandées, tout ce qu'on aime !!

**IGOR, la culture occitane confrontée aux rythmes du monde!**

IGOR, c'est une foule de projet collaboratifs qui tournent autour du groupe. Après avoir vu l'an dernier deux des musiciens lors de concerts avec « Les déménageurs » voici que cette année deux autres créent avec Gaétan le groupe « Gatifa », un trio de musique Occiphonique, à écouter assurément. On ne vous parlera pas des « Locaux-Locos » car ce sont des soirées privées mais sachez que cette deuxième saison est bien partie pour battre les records. Vous êtes de plus en plus nombreux à comprendre qu'il est très facile ainsi de faire plaisir à quelques amis.



Pour plus de renseignement  
sur les « LOCAUX-LOCOS »  
06 19 30 27 86